



「時を守り 場を清め 礼を正し 来て良かった 行かせて良かった 五高定時制」

6月1日は本校定時制開校記念日です

定時制の始まりは、今から73年前の1949(昭和24)年まで遡ります。5月1日に設置が認可され、6月1日に開校式と第1回入学式が行われました。

2019(令和元)年に創立70周年を迎え、今年で73年目です。卒業生は、1,435名を数えました。これからの定時制の歴史を作る主人公は生徒のみなさんです。日々の学校生活が歴史を作ります。積極的に学校生活を送り、新たな歴史を刻んでください。

スマホのルールを考える

5月18日(水)に実施しました。1年生だけの班と2~4年生を混合した班を作り、みんなで意見を出し合いながら、5つのルールを決めました。

校内生活体験発表会に向けて準備開始

6月3日(金)に今年度の生活体験発表会について説明を行いました。7月6日(水)にクラス発表会を行い、校内発表会の発表者を決めます。7月13日(水)に校内発表会を行い、県発表会出場者を決めます。この会は、保護者の皆様やこれまでお世話になった方にも参観を案内する予定です。10月2日(日)に県発表会が長崎市で予定されています。この会は、発表者以外も大会の参加を予定しています。自分の成長を確認し、これからの生活の指針をつかむ絶好の機会です。頑張りましょう！

第1回校内漢字検定

5月26日(木)から、各自に設定された級の合格に向け、毎日取り組みました。6月8日(水)に検定試験が実施され、多くの人が見事

合格しました。第2回は、9月30日(金)に実施します。次回も頑張りましょう！

定通体育大会県大会

バドミントンの個人戦と卓球の個人戦に参加しました。

6月10日(金)に壮行式を行い、各選手から力強い決意表明がなされ、選手宣誓、団旗授与が行われました。続いて、校長先生と生徒代表から激励を受けました。

12日(日)に、佐世保市で大会は開催されました。バドミントンは佐世保中央高校が会場でした。2回戦からの出場で、2-1で見事勝利し、準々決勝に進みました。次の試合はシーソーゲームで手に汗握る内容でしたが、0-2で惜敗しました。結果は見事ベスト8でした。卓球は佐世保工業高校が会場で、2回戦から出場しました。健闘空しく、0-3で敗退しました。2人の一生懸命にプレーする姿は見ていた我々に力を与えてくれました。選手のみなさん、お疲れさまでした。

15日(水)に報告会を行いました。今回の経験を今後に活かしてください。

校内活動

6月11日(土)と12日(日)に、定通体育大会に出場しなかった生徒で実施しました。

11日(土)は、五島市歴史観光資料館で五島市の歴史を学び、ふるさとについてさらに見聞を広げました。10月21日(金)に予定している「ふるさと探訪」にも活かしていきたいと思えます。

12日(日)は、学校から貸与されているタブレットの整備と定通体育大会の応援を行いました。大会は、それぞれの会場からライブ配信しました。